

Las Energías de la Nueva Tierra: Diciembre 2013/Enero 2014 - AA Miguel a través de Celia Fenn 21 de diciembre de 2013

Amada Familia de Luz, en este mes de diciembre del 2013 y hacia enero del 2014, su Tierra está haciendo cambios y ajustes fundamentales en frecuencia al comenzar a anclar la frecuencia del Rayo Dorado.

El Sol ha estado asistiendo en este cambio de frecuencia, y la intensa actividad solar de los últimos seis meses ha estado contribuyendo a recalibrar la frecuencia de la Tierra permitiendo que esta nueva frecuencia se estabilice y se ancle.

Amada Familia, sabemos cuán difícil esto ha sido para ustedes. Cómo Familia de Luz, ustedes han tenido que trabajar para sostener su Luz a pesar de los desafíos que han confrontado a

muchos niveles.

Ahora, en este mes de diciembre, ustedes están completando el trabajo del 2013 y comenzando un nuevo sendero de Manifestación y Abundancia. En este mensaje analizaremos primero el cambio del 2013 al 2014, y la poderosa energía del 12/12 y del solsticio, y entonces nos detendremos en las energías entrantes del 2014 y en el papel de los Niños Cristal que se están convirtiendo en adultos jóvenes.

2013: El Año de Trascendencia de la Dualidad

La Tierra cambió a su línea de tiempo de 5D en diciembre del 2011. En diciembre del 2012 la Tierra comenzó su Nuevo Ciclo de Tiempo como la 'Nueva Tierra' y ahora en diciembre del 2013 a ustedes se les dará la oportunidad de entrar a su Maestría de Luz al trascender la dualidad en su vida y anclar el Rayo Dorado de la Conciencia del Cristo Cósmico.

Es ésta la razón por la cuál ha sido un año tan difícil para muchos de ustedes. En cada nivel y en cada momento a ustedes se les ha pedido que hagan elecciones en sus vidas. Reaccionarán a la vieja usanza de la dualidad, o la trascenderán eligiendo un sendero de reconciliación, compasión y amor.

Para muchos de ustedes, este nuevo sendero ha sido difícil, porque el sendero del amor a menudo comienza con el amor a uno mismo, aprendiendo a decir "no" cuándo sea necesario. Así que muchos de ustedes han tenido que aprender a crear su propio espacio, diciendo "no" a cosas que ya no funcionan para ustedes o que quizás nunca lo hicieron.

Esto ha sido incómodo ya que han aprendido lentamente a trascender la dualidad y el conflicto y a elevarse a la frecuencia de

integración y complementariedad. Han tenido que aprender a hacer elecciones y a ser responsables por esas elecciones cómo verdaderos Guerreros de la Luz.□

Pero las recompensas también han sido grandes. Al ir hacia su interior, hacia su corazón y su alma, y hacia el amor, también han trascendido el dolor y el sufrimiento yendo hacia la alegría y la paz.

El largo viaje de experiencia de muchas vidas llega a su fin a medida que ustedes comienzan a ajustarse y a equilibrarse en la Frecuencia de Oro y en la Conciencia de Cristo. Este es un lugar de Armonía, de Unidad y de Paz, un lugar de Abundancia y de Alegría. Es la frecuencia de saber que cualquier cosa es posible y probable, y que están empoderados para crear la vida que desean.

La Ola Dorada 12/12 y 21/12

El 'cambio' final hacia la Frecuencia Dorada lo está impulsando una Ola de Luz Dorada. Ésta comienza con el portal 12/12 y culmina el 21/12 en el solsticio de diciembre. En esos diez días, la luz continuará elevándose y ustedes sentirán los efectos a todos los niveles de su ser.

Pueden sentirse llenos de Júbilo y Luz. Pero, también pueden sentirse torpes e incómodos en su cuerpo. Sus células están vibrando a una frecuencia acelerada, y pueden de nuevo encontrarse a sí mismos experimentando 'síntomas de ascensión' que los hacen sentir física y emocionalmente incómodos.

Este proceso culminará o tendrá su pico el 21 de diciembre en el solsticio, cuando las energías de Renovación y Renacimiento serán más fuertes. La Tierra se alineará con el Centro Galáctico y una fuerte oleada de Luz Diamante también contribuirá a elevar la

Frecuencia del Planeta.

Entonces, del 21 de diciembre al 31 de diciembre, la Tierra estará integrando las nuevas frecuencias. Este también puede ser un tiempo volátil a medida que las Nuevas Energías y la Frecuencia Dorada se anclen en las Rejillas de la Tierra.

Entonces, finalmente, el 1/1/2014, el proceso quedará terminado.

Las Energías Entrantes del 2014 y el Papel de los Niños Cristal

En el 2014, la Tierra quedará anclada en la 5D y estará vibrando en la frecuencia del Rayo Dorado de la Conciencia de Cristo. Esta frecuencia de la Conciencia de Cristo iniciará una poderosa oleada de despertar en la Tierra. La gente despertará a un ritmo muy rápido, y ustedes tendrán mucho trabajo guiándolos y asistiéndolos en este proceso si esa es su misión.

Pero también verán que quienes no quieran elevar sus frecuencias a la Frecuencia Dorada caerán en estrés, ansiedad y desesperación, y sólo serán capaces de ver el caos y la desintegración de la vieja rejilla de energía

Pero Amada Familia, ustedes tendrán ayudantes poderosos en este año, no sólo en los Reinos Angélicos, sino también en los Niños Cristal quienes vinieron a la Tierra con la misión expresa de anclar la Conciencia de Cristo en el Planeta.

Los prímeros Niños Cristal comenzaron a arribar a la Tierra a principio de los años 90 y estos seres ahora están alrededor de los veinte años. Ellos vinieron con sus Cuerpos de Luz plenamente 'cableados' y listos para aceptar la energía de la Conciencia de Cristo y la Frecuencia Dorada. En el 2014 se estarán 'conectando' y ayudando a elevar la frecuencia y el anclaje del

Rayo Dorado en la Tierra.

Estos Seres Cristal son poderosos Guerreros del Corazón, y inacieron para este momento! Ellos son jóvenes hombres y mujeres que están listos para avanzar y dejar que su Luz brille en la Tierra.

Y así, Amada Familia de Luz, el 2014 será el año en el cuál la Frecuencia Dorada se ancla en la Tierra, se recibe la Luz Diamante y ocurre el Despertar Cristal. ¡Estos son de hecho tiempos apasionantes para todos ustedes!

¡Les deseamos mucha Alegría y Luz en estos brillantes tiempos de Luz!

© 2006-13 Celia Fenn y Starchild Global http://www.starchildglobal.com — Tienen libertad para copiar, distribuir, presentar y realizar el trabajo bajo las siguientes condiciones: deben acreditar a la autora, no pueden utilizar esto con propósitos comerciales, y no pueden alterar, transformar o modificar este trabajo. Para cualquier uso adicional o distribución, deben dejar claros los términos de licencia de este trabajo. Cualquiera de estas condiciones puede desecharse si obtienen permiso del titular del derecho de autor. Para cualquier otro uso el autor debe otorgar el permiso.

Pueden descargar las canalizaciones y las bitácoras de Celia Fenn en español, en archivo Word, en http://manantialcaduceo.co m.ar/libros.htm

© 2013-14 Celia Fenn y Starchild Global

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA. CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION